

Der Verein Forum BGM Osts Schweiz

Zielsetzungen und Aufgaben

Das Forum BGM Osts Schweiz (FBO) setzt sich für die Förderung von Gesundheit bei der Arbeit ein. Es vereint das Wissen aus der Forschung mit der Erfahrung aus der Praxis. Diese Kompetenz teilt es gerne mit Unternehmen und Organisationen aus der Osts Schweiz.

Mitglieder des Vereins profitieren darüber hinaus von einer kostenlosen Beratung in Ihrem Betrieb, dem Zugang zu einer Wissenssammlung BGM mit Hinweisen auf erprobte Instrumente, Checklisten, Links und vielem mehr. Zudem können die Mitarbeitenden der Mitgliederbetriebe vergünstigt an Fachtagungen und Veranstaltungen des FBO sowie von ausgewählten Partnern teilnehmen.

Träger und Partner

Das Forum BGM Osts Schweiz wurde 2007 im Auftrag des Kantons St.Gallen gegründet. 2009 hat sich der Kanton Appenzell Ausserrhoden der Trägerschaft angeschlossen, im Jahr 2011 das Fürstentum Liechtenstein, im Jahr 2018 die Kantone Appenzell Innerrhoden und Thurgau und im Jahr 2024 der Kanton Schaffhausen. Das Forum BGM Osts Schweiz hat mit seinen Trägern Leistungsvereinbarungen abgeschlossen.

SUVA, die Stiftung Gesundheitsförderung Schweiz sowie die Ärztegesellschaft des Kantons St.Gallen unterstützen das Forum BGM Osts Schweiz mit jährlichen finanziellen Beiträgen.

Beirat

Die Mitglieder des Beirates setzen sich aus Überzeugung für die Gesunderhaltung der erwerbstätigen Bevölkerung ein. Sie bringen aus verschiedenen Bereichen Fachwissen und praktische Erfahrungen ein. Über ihr berufliches Netzwerk unterstützen die Beiräte die Verbreitung der betrieblichen Gesundheitsförderung in der Osts Schweiz.

- Christoph Aeschbacher, Departementssekretär, Departement des Innern SH
- Yves Noël Balmer, Regierungsrat, Departement Gesundheit und Soziales AR
- Bruno Damann, Regierungsrat, Gesundheitsdepartement SG
- Bruno Eisenhut, Leiter Aussenbeziehungen, IHK St.Gallen-Appenzell
- Judith Hübscher, Kantonale Beauftragte für Gesundheitsförderung, Prävention und Sucht TG
- Brigitte Lüchinger, Vertreterin, Arbeitgeberverband Rheintal
- Jürg Lymann, Präsident, Ärztegesellschaft des Kantons St.Gallen
- Eva Maria Mödлагl, Leiter, Amt für Gesundheit Fürstentum Liechtenstein
- Maximilian Rüdisser, Liechtensteinische Industrie- und Handelskammer
- Monika Rüegg Bless, Statthalter, Vorsteherin Gesundheits- und Sozialdepartement AI

Vorstand

Die Mitglieder des Vorstandes sind für die strategische Umsetzung der Vereinsziele verantwortlich. Sie übernehmen die Führungsverantwortung über die Geschäftsstelle, genehmigen das Jahresbudget und Verträge mit der Trägerschaft und den Partnern.

- Mathias Cajochen, Departementssekretär, Gesundheits- und Sozialdepartement Appenzell AI
- Alexandra Cloots, Co-Leiterin, HR-Panel New Work, OST Fachhochschule Ostschweiz
- Viviane Mainberger, Leiterin, Abteilung Gesundheitsförderung, Amt für Gesundheit, Appenzell AR
- Deborah Matt, Projektleiterin, Amt für Gesundheit Fürstentum Liechtenstein
- Karin Faisst, Kantonale Präventivmedizinerin, Gesundheitsdepartement St.Gallen (Vereinspräsidentin)
- Michaela Hänggi, Beauftragte für Prävention und Gesundheitsförderung SH
- Marc Niemann, Leiter Prämien und Kundenberatung, Suva St.Gallen
- Martina Pfiffner Müller, Vorstandsmitglied, Thurgauer Gewerbeverband TGV
- Daniel Ziegler, Head of Workplace Management, Bühler AG Uzwil

Mitglieder

Im Verein engagieren sich Unternehmen, Arbeitgeber- und Arbeitnehmerorganisationen, Ämter sowie Bildungs- und Forschungsinstitutionen. Der Verein zählt heute rund 350 Ostschweizer Unternehmen zu seinen Mitgliedern.

Die aktuelle Mitgliederliste finden Sie auf www.bgm-ostschweiz.ch (Rubrik: Der Verein Forum BGM Ostschweiz).

Geschäftsstelle

Die Geschäftsstelle wird im Auftragsverhältnis beim Amt für Gesundheitsvorsorge des Kantons St.Gallen, Abteilung ZEPRA Prävention und Gesundheitsförderung, geführt:

- Annette Nitsche, Leitung der Geschäftsstelle
- Tsering Gähler, organisatorisch-administrative Ansprechperson

Forum BGM Ostschweiz

Geschäftsstelle
Postfach
9001 St.Gallen

Tel. +41 (0)58 229 26 32

info@bgm-ostschweiz.ch